

E-Rohani Karya Rosa Milasari, Antar Polda Jambi Juara I Lomba Konten Kreatif

solmi - JAMBI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 24, 2024 - 13:38



JAMBI – Kepolisian Daerah Jambi di bawah pimpinan Jenderal Rusdi Hartono, kembali mengukir prestasi dan nama baik pada even level nasional yang digelar Mabes Polri.

Kali ini, prestasi tersebut didapatkan melalui sosok Rosa Milasari, pemangku Kabag Watpers Biro SDM Polda Jambi -- di bawah kendali Kepala Biro SDM Komisaris Besar Maulana Hamdan.

Rosa Milasari penyandang beberap gelar keserjanaan, dinobatkan sebagai juara pertama lomba E-Rohani pada Malam Apresiasi Kreasi Setapak Perubahan Polri Tahun 2024 di Gedung The Tribrata, Jakarta Selatan, Jumat malam (23/8).

Dihadiri Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, kegiatan tersebut merupakan puncak dari berbagai lomba memeriah Hari Bhayangkara ke-78. Sebanyak 110 pemenang diumumkan pada Malam Kreasi Setapak Perubahan Polri Jumat malam itu.

Kepala Seksi Olahraga dan Lomba Kreasi, Irjen Vikto T Sihombing menyebutkan, lomba konten kreatif yang dimotori oleh Divisi Humas Polri itu diikuti 2.218 peserta yang terdiri dari unsur TNI, Polri, masyarakat, anak-anak bahkan wartawan.



Sebanyak 10 kegiatan berupa lomba infografis, film pendek, video edukasi, TikTok, karikatur, cipta lagu, fotografi, mendongeng, jurnalistik dan menulis cerpen.

"Sebanyak 2.218 karya-karya ini nantinya kita manfaatkan untuk mengisi ruang-ruang digital di media sosial. Tentunya akan menjadi kontribusi positif untuk menciptakan suasana ruang digital yang lebih baik dan lebih positif, " kata Vikto.

Ia mengatakan tujuan dari Awarding Day atau Prestasi Kreasi ini merupakan bagian dari apresiasi pimpinan Polri atas keikutsertaan seluruh pihak dalam memeriahkan HUT ke-78 Bhayangkara. Selain itu, hal ini juga wujud sinergitas Polri, TNI dan masyarakat yang bersama-sama menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Diharapkan juga kepada setiap peserta dapat menjadi contoh dan menghasilkan kegiatan positif yang akan memberikan edukasi serta pengetahuan kepada

masyarakat, " kata Kepala Divisi Hukum Polri ini.(IS/hum)